

Amis du Saulnois : un début d'année déjà bien rempli

L'association Les Amis du Saulnois et de son patrimoine prépare la nouvelle année qui commencera par son assemblée générale, le mercredi 8 février à 18 h, à la salle polyvalente de Château-Salins.

Ce sera l'occasion pour les adhérents de prendre leur carte 2017 (6 €) pour soutenir les actions de valorisation du patrimoine, ou d'acquérir des cahiers du Saulnois (numéros 1 à 8). Le n° 9 sera disponible en avril.

La première animation de la nouvelle saison sera une conférence de Pierre-Antoine Précigout sur le thème de la biodiversité, le samedi 25 février à 16 h 30, à la salle des fêtes de Coutures. Puis, courant mars, débutera la réalisation d'un circuit-promenade, en partena-

riat avec la commune de Château-Salins et la communauté de communes du Saulnois. Ce circuit devrait être inauguré en septembre, lors de la 3^e fête du Patrimoine castelsalinois consacrée au patrimoine naturel, paysager et environnemental local. Le chantier commencera par du débroussaillage sur le sentier des Blancs Rayeux, en février et mars, et se poursuivra en avril par la plantation de saules-osiers, en partenariat avec le périscolaire de Château-Salins. En avril sont prévues une conférence de Roger Richard (le dimanche 2 avril) sur Le Saulnois sous l'annexion allemande (cahier n° 9) et une sortie-nature le avec l'ornithologue Michel Hirtz (samedi 29 avril).

Un premier trimestre déjà bien rempli !



Les adhérents de l'association effectuent beaucoup de sorties. Photo archives RL